

Surprise pastel

Une des consignes donnée pour notre atelier d'écriture au Retail était d'apporter une fleur de notre choix.

Ma première idée a été de choisir un hortensia, ma fleur préférée, rustique, colorée et résistante. Mais la sécheresse de l'été avait trop fané mes hortensias sciécquois

Pensant alors que la vue est un des sens souvent privilégié pour décrire les fleurs, j'ai choisi la plante dont j'adore l'odeur car elle se trouve au bord de la mer, mon milieu de prédilection.

Mais quelle surprise ce matin, l'atelier commençait par du pastel, discipline que je n'ai jamais testée. J'aime dessiner, caricaturer mais la délicatesse du pastel m'effraie. J'ai apprécié ce moment malgré le doute au départ et j'ai réussi à lâcher un peu la réalité du dessin enfin... un petit peu !

Merci Sandrine, merci Sophie.

Annick, le 8 octobre 2016